































EURO SPORT



Alors que Germain Bonnefis à l'honneur de s'élancer en première position dans les spéciales de la deuxième boucle, le français suivra en réalité les traces de Kris Meeke. Le talentueux pilote nord-irlandais, champion 2009 de l'Intercontinental Rally Challenge, est au volant d'une Peugeot 208 R2 en tant que voiture zero sur ce 56e Tour de Corse.

Il nous en dit plus : "Il faut bien-sûr garder à l'esprit la sécurité quand on pilote la voiture zero. Malgré tout, il faut rouler à un rythme élevé car les pilotes engagés dans ce rallye arrivent juste derrière. Nous pilotons la voiture zero juste devant le premier pilote qui s'élance dans les spéciales, nous allons donc aller vite. C'est très appréciable pour moi d'être de retour dans un rallye comme celui-ci."

Meeke est co-piloté par Chris Patterson ce week-end : "Si vous voyez un problème sur la spéciale vous devez tout de suite contacter le directeur de course pour le lui faire savoir afin qu'il arrête la première voiture. Il faut qu'il y ait un écart suffisant, de l'ordre de 10 minutes. Il y a donc cet aspect important mais c'est fantastique de revenir sur un rallye de renommée mondiale comme le Tour de Corse. Cet évènement s'annonce très spécial."



+(33) 6 07 37 91 15 helene.lariviere@free.fr Retrouvez toutes les informations du Tour de Corse sur : http://www.asacc.fr/ http://www.fiaerc.fr/

















